

Reporte de actividades 4to trimestre

Octubre, Noviembre y Diciembre.

Durante este periodo trimestral se recibieron camiones con turistas del programa viajando puro Sinaloa con un total de 450 personas, que pudieron conocer la plazuela Miguel Hidalgo, corredor gastronómico, museo municipal y gran parte del centro de la ciudad, viviendo también la experiencia de escuchar la plática de educación ambiental en el Santuario de la tortuga marina y degustaron de la rica gastronomía que Elota ofrece.

11 de Octubre, se llevó a cabo la inauguración de temporada de arribazón de la tortuga marina, en el santuario ubicado en Playa Ceuta, el cual finalizamos la temporada con un total de 6000 visitantes

20 de noviembre, se realizó un reporte de actividades ante la televisora Elotazos con la finalidad de dar a conocer el trabajo realizado durante el año 2020.

4 de diciembre. Para atender al turismo se instaló un módulo de atención turística en la plazuela “Miguel Hidalgo” con la finalidad de seguir promoviendo a Elota y a su vez generar más desarrollo económico así como también más empleos.

El departamento de turismo en apoyo a las empresas privadas, asistió a la inauguración del hotel “Playa Ceuta Resort” que promete derrama económica a nuestro municipio.

Para enriquecer el museo la Cruz, el departamento de turismo realizó una campaña de recolección de antigüedades con la finalidad de que la sociedad se motivara en apoyar con la donación de objetos antiguos, artesanías, fotografías, pinturas etc. Mismos que serán expuestos en la sala de usos múltiples de museo la Cruz. Así mismo promocionamos la visita al lugar.

Se inauguró el hotel “Patole surf resort”, el departamento de turismo asistió con la finalidad de dar promoción al mismo y así tener más empresas apoyando al turismo en Elota.